



Homenaje al religioso Padre Conrado

El Ayuntamiento de Quintanar de la Orden rindió homenaje al desaparecido religioso Conrado Gil de Gómez Barragán, fallecido en diciembre en esta localidad toledana, donde era superior del convento de Franciscanos. Los actos comenzaron con una misa in memoriam en la iglesia conventual de la Tercera Orden Religiosa Franciscana. Fray Conrado falleció el 8 de diciembre de 2007 cuando practicaba deporte por un camino rural del término municipal de Quintanar.

El Padre Conrado Gil, de 64 años, había sido titular de la parroquia de Nuestra Señora de la Piedad del madrileño barrio de Vallecas hasta 1987, y hasta el momento de su muerte era director pastoral del quintanareño colegio concertado de Nuestra Señora de los Dolores, del que también fue director académico durante quince años.

De Cospedal preside la reunión de la Junta Directiva Regional del PP

La presidenta regional del Partido Popular, M^a Dolores Cospedal, presidía el pasado 5 de junio la reunión de la Junta Directiva Regional del PP, que tenía como principal punto del Orden del día la "Convocatoria del XI Congreso regional ordinario del Partido Popular de Castilla-La Mancha". La reunión tenía lugar a las 19:30 en el Hotel Beatriz de Toledo. Tras ser aprobado el calendario de los congresos regionales por el Comité Ejecutivo Nacional del PP, la Junta Directiva del PP de Castilla-La Mancha puede fijar fecha para su próximo congreso ordinario, así como sucede con las organizaciones territoriales del PP de Cataluña, País Vasco y Baleares.



Julián Grimaldos y Juan Pablo Herránz dejan sus cargos

Los subdelegados del Gobierno en las provincias de Cuenca y Guadalajara, Julián Grimaldos y Juan Pablo Herránz, han sido destituidos de sus cargos, y los nuevos nombramientos se producen tras abrir el proceso que marca la ley mediante convocatoria pública en el Boletín Oficial del Estado.

El subdelegado del Gobierno en Cuenca, Julián Grimaldos, deja el cargo a petición propia tras más de 25 años de estar dedicado intermitentemente a la política, porque ha pensado que a sus 67 años "era el momento de retirarme". Grimaldos se mostraba muy agradecido "a los colaboradores y a los funcionarios, porque gracias a ellos la Subdelegación ha funcionado muy bien" y ha destacado que se va "muy contento y muy satisfecho", porque la gestión del Gobierno de España a lo largo de estos cuatro años en los que ha tenido "el honor y la satisfacción" de ocupar el cargo "ha sido extraordinaria". Grimaldos ha ocupado los cargos de senador electo en una legislatura y en otra de senador por designación autonómica en representación de las Cortes de Castilla-La Mancha, donde fue elegido vicepresidente, y también fue uno de los 50 primeros eurodiputados españoles en el Parlamento Europeo.

Piragüistas castellano manchegos logran medalla de bronce

Los piragüistas castellano-manchegos Álvaro Magán, Rodrigo Cubelos, Ernesto Castañón y Álvaro Burcio lograron la medalla de bronce en 1.000 metros en K-4, categoría sénior, en el Campeonato de España de piragüismo por Federaciones Autonómicas disputado en Castelo do Miño (Galicia). En esta misma distancia, la promesa Beatriz Burcio quedó cuarta, formando parte del K-4 sénior femenino en una final muy apretada. Este K-4 también fue cuarto en la prueba de 500 metros.

